

Sitzungsprotokoll des FSR Informatik

DATUM
22. Mai 2023



ZEITRAUM
16:15 Uhr bis 17:00 Uhr

PROTOKOLL
Benedikt Schmidt

fsr_info

SITZUNGSLEITUNG
Vera Ziemann

BESCHLUSSFÄHIG
Nein

Anwesende:

- | | |
|--|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Laura Schamul | <input checked="" type="checkbox"/> Vera Ziemann |
| <input checked="" type="checkbox"/> Benedikt Schmidt | |

Entschuldigt fehlend:

- | | |
|---|---|
| • Sophie Bartholly (<input checked="" type="checkbox"/>) | • Markus Hartmann (<input checked="" type="checkbox"/>) |
| • Maximilian Hagner (<input checked="" type="checkbox"/>) | |

Gäste:

- | | |
|--|--|
| <input type="checkbox"/> Ansgar Gude | <input type="checkbox"/> Maurice Wenig |
| <input type="checkbox"/> Paul Köppert | • Ricardo Reißner |
| <input type="checkbox"/> Celine Lünse | • Tamino Steinert |
| <input type="checkbox"/> Nils Scheidweiler | |

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit und unterstützende Mitglieder mit gekennzeichnet.

Tagesordnung

TOP 1	Veranstaltungen	2
TOP 2	Gremien	2
TOP 3	Post und Mails	4
TOP 4	Sonstiges	4

TOP 1 Veranstaltungen

- Am 24.05. findet eine online StET-Infoveranstaltung statt. Die Einwahldaten sind über den FSR zu bekommen.
- Maurice berichtet vom Lehrstuhlabend. Insgesamt bewertet Maurice diesen als sehr gelungen.
- Benedikt fragt die Finanzverantwortlichen nach der Finanzierung eines Spieles für die Switch. Celine wird sich um die Beantragung kümmern.

TOP 2 Gremien

- Am 24.05. findet eine FSR-Kom-Sitzung statt.
- Maurice und Laura berichten von der KIF. Eine ausführliche Beschreibung der Resolutionen ist auf der [Website der KIF](#) zu finden.
 - Es wurden die Benutzbarkeit, Stabilität und Datenportabilität der Campusmanagementsysteme bemängelt. Hochschulen sollen sich dieser Problematik stellen.
 - Die Service-Policies für eduroam sollen aktualisiert werden. Weitere Informationen sind im obigen Link zu finden.
 - Es wurde die mangelhafte Upgrade-Lösung zum Deutschlandticket kritisiert. Weiterhin wurde gefordert, dass diese nun möglichst schnell implementiert soll. Es sollen außerdem alle Kosten, welche im Zuge der Unsicherheit entstanden sind, übernommen werden.
 - Es wurde über die Nutzung von KI-Tools an Universitäten diskutiert. Gefordert wird eine einheitliche Regelung des Einsatzes dieser. Genauere Vorschläge sind im obigen Link zu finden.
 - Die Hochschulen wurden aufgefordert, für mehr Aufmerksamkeit zur

Chatkontrolle zu sorgen. Dieser Punkt nimmt Bezug auf einen EU-Gesetzesentwurf vom 11.05.2022.

- Es wurde sich der Resolution „Tarifvertrag für studentische Beschäftigte (TVStud)“ der Meta-Tagung der Fachschaften (MeTaFa) angeschlossen.
- Es wurden Kritik gegenüber der Einmalzahlung in Höhe von 200 € (Energiepreispauschale) geäußert und Forderungen gestellt.
- Bezüglich der Abschaffung der Pflicht zur Angabe von Symptomen bei krankheitsbedingter Prüfungsunfähigkeit wurden konkrete Forderungen an die Hochschulen gestellt.
- Maurice berichtet über die Ergebnisse des Arbeitskreises zum Thema Didaktik in der Lehre. Es sollen Lehre-Lernen-Kurse für Dozierende angeboten, aber nicht erzwungen, werden. Die FSRe sollen sich dafür einsetzen und durch Evaluation und Lehrpreise zu besserer Lehre motivieren.
- Benedikt berichtet von der Studierenden-AG.
 - Das Diversitätsbüro der FSU hat sich vorgestellt. Aufgabe dessen ist es, Probleme von Studierenden mit Beeinträchtigung zu lösen. Sie sind die erste Anlaufstelle für Antidiskriminierung und Diskriminierungserfahrung. Auf der [Internetseite](#) sind weitere Informationen sowie ein Meldeformular zu finden.
 - Es wurde über das Thema KI-Tools an der Universität berichtet. Ein Verbot erscheint nicht sinnvoll, weshalb eine Arbeitsgruppe eingerichtet wurde, welche sich mit dem Thema beschäftigen soll. Dahingehend wird noch nach einer Studierendenvertretung für diese Arbeitsgruppe gesucht. Bei Interesse kann sich dahingehend an [Jana Schleicher](#) gewendet werden.
 - Die Systemakkreditierung ist zu einem Zwischenstand gekommen. Die Universität hatte zu einem Beschluss des Akkreditierungsrates Stellung bezogen. Diese wird nun vom Akkreditierungsrat evaluiert. Voraussichtlich ist die Systemakkreditierung gegen Ende Juli beendet. Die nächste Systemakkreditierung soll an der FMI im Herbst beginnen.
 - Am 05.06. von 9:00 Uhr bis 16:30 Uhr findet der E-Learning-Tag statt. Weiterhin wird das Programm zum ersten Mal um ein Wochenangebot verlängert. Weitere Informationen findet man auf der [Internetseite](#).

TOP 3 Post und Mails

- Es wurde ein Leitfaden für die Awarenessbeauftragten erstellt. Die E-Mail wird an die Verantwortlichen weitergeleitet.
- Am 31.05. findet eine Sitzung des Lehramtsreferates statt.

TOP 4 Sonstiges

- Der Beschluss vom 23.03.2023

Wir möchten 20 Mützen mit dem FSR-Informatik-Logo bestellen. Wir rechnen mit einem Mützenpreis von circa 13 €. Inklusive der Versandkosten beschließen wir einen Betrag von 275 € für den Kauf der Mützen.

ist nach Celines Aussage so nicht machbar. Wir müssen einen konkreten Preis beschließen sowie mehrere Angebote einholen, da der Preis der Mützen über 100 € liegt. Die Finanzverantwortlichen müssen zudem vorerst einen Antrag stellen, bevor wir einen Finanzbeschluss durchführen können. Deshalb wird der Beschluss bis zu einer Neufassung aufgehoben. Benedikt und Sophie kümmern sich um ein konkretes Angebot des Webshops.

- Vera erklärt ihre eventuelle Verhinderung zu den nächsten Terminen der FMI-Kom und den FSR-Sitzungen. Maurice wird sie bei Notwendigkeit vertreten.
- Maurice schlägt vor, einen Grillabend zu veranstalten. Wir stimmen dem zu. Maurice wird dies in der nächsten FMI-Kom einbringen.